

新宿区とカーボンオフセット CO₂削減で提携へ

沼田市は、地球温暖化の原因となっている二酸化炭素（CO₂）を削減する取組として、東京都新宿区と提携して白沢町の山林で植林し、その費用などを新宿区が負担するいわゆる「カーボンオフセット」を行なうため、3月6日「地球環境保全協定」を締結します。

植林するのは、白沢町の社団法人「高平公益社」が所有する山林で、約15ha。以前はゴルフ場として利用されていた場所で現在は使われていません。苗木の購入費用などを新宿区が負担し、両住民たちで毎年5haずつミズナラなどを植え、間伐なども行なう予定です。

老人施設などヘスプリンクラー設置へ

渋川市の老人施設「たまゆらの里」の火災事故で多くのお年寄りが犠牲になり、昨年、消防法改正が行なわれました。新年度には「地域介護・福祉空間整備等補助事業」において、福祉・介護・老人施設などのスプリンクラー設置推進が行なわれます。



なんでも相談会

ハケン切り・交通事故・サラ金など

3月18日(木) 午後6時から (毎月第3木曜日)

場所 井之川博幸市議宅 TEL24-5022

高橋場町333 (4地区)

主催:日本共産党沼田北部支部

みなかみ町議選・参院選必勝！ 新春のつどい演説会に80人

2月20日、みなかみ町カルチャーセンターに於いて「みなかみ町議選・参院選必勝！新春の集い演説会」が開催され、約80人が参加しました。原沢良輝、穂苅清一両町議会議員が町政報告と決意表明を行い、林誠行日本共産党みなかみ町委員会委員長が選挙支援の訴えを行いました。最後に、たなはしせつ子参院選群馬選挙区候補が国政の情勢報告と「なんとしても国政に送り出してほしい」と訴えました。



県森林組合長と懇談！ たなはしせつ子候補と井之川博幸市議

2月26日、群馬県森林組合連合会長である星野已喜雄沼田市長と日本共産党のたなはしせつ子参院選挙区候補、小菅啓司群馬県委員長が沼田市役所内で懇談しました。これには井之川博幸市議、大東宣之市議、林幸司昭和村議が同席しました。星野会長は、全国森林組合大会での志位和夫日本共産党委員長のあいさつを掲載した「しんぶん赤旗」を手に「林業の問題に共産党の方々が光を当ててくれていることはありがたい」と述べました。



右端が星野已喜雄会長、左からたなはしせつ子候補、小菅啓司県委員長、中奥が井之川博幸市議

2010年3月7日 No.509

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料